

Editorial

Nos es grato poner a disposición de los socios de la ALAP, el Vol. 17 (2) de la Revista de la Asociación Latinoamericana de la Papa (ALAP). Nos ha tomado más tiempo del esperado, por varias razones, que serán analizadas en su oportunidad por el Comité Editorial y los miembros de la Junta Directiva de la ALAP. Por razones de falta de presupuesto, este número será publicado solamente en forma electrónica, completando lo prometido de editar dos números por año. Nos queda sin embargo por delante tan sólo 5 meses para la edición de los dos números del Vol.18 (1 y 2) del 2013, que por añadidura corresponden al 25 Aniversario de la publicación de la Revista.

Por iniciativa de algunos socios de la ALAP se ha iniciado el proceso de la indización de la Revista. Se pide la colaboración de los miembros del pleno el Comité Editorial y de socios interesados para trabajar este tema para mejorar la Revista. Se ha argumentado que la Revista será mucho más atractiva para publicar, si esta ha sido debidamente indizada. Invitamos a los miembros del Comité Editorial a que trabajemos juntos para unir esfuerzos en este proceso.

En este numero se ha recibido un total de 11 artículos, de los cuales siete (7) han sido aceptados; cinco (5) de ellos son Artículos científicos y dos (2) de Comunicaciones cortas; todos ellos producto de trabajos de investigación.

Entre las "Noticias" de la jornada se destaca también esfuerzos iniciales para la realización del XXVI Congreso de la ALAP en Bogota Colombia, del 28 de agosto al 2 de septiembre del 2014. Se resume el reconocimiento de tres nuevos Socios Honorarios Vitalicios y del Homenaje Póstumo a un científico mexicano.

Agosto 2013

Oscar A. Hidalgo, Ph.D.
Editor, Revista ALAP